

¿Se van o los echan?

Escrito por Jonatán Pozo
Viernes, 24 de Mayo de 2013 00:10



([JONATÁN POZO](#) , 24/05/2013) Son jóvenes, tienen entre 25 y 35 años, y sin familiares a su cargo. Se dice que son la generación mejor preparada de nuestro país... y se marchan.

Hay un discurso mezquino en torno a la nueva inmigración: Pérdida de capital humano, fuga de cerebros, decremento de la población activa, envejecimiento demográfico. Los más pesimistas hablan de una generación perdida para nuestro país, de tremendo error. Bueno, vale, pero, ¿se van o los echan?

Hace apenas dos décadas nos sentíamos en la élite de los países desarrollados. Mirábamos con temor, y hasta con desagrado, la llegada de inmigrantes, pero como venían para ocupar los puestos que los autóctonos no estábamos dispuestos a cubrir... nos volvimos tolerantes. El Instituto Nacional de Estadística (INE) hacía proyecciones sobre el número de inmigrantes que íbamos a necesitar para poder sostener el crecimiento y el sistema de pensiones.

Nos contaban que necesitábamos un ejército de mano de obra barata y de reemplazo. Con el tiempo nos acostumbramos al discurso de la convivencia intercultural y comenzamos a conocer y reconocer a la persona extranjera, a convivir con ella. En nuestro inconsciente colectivo dejaron de ser números para ser ciudadanos. Nos relajamos y aceptamos la diversidad, el enriquecimiento social, económico y cultural que la inmigración estaba produciendo.

¿Se van o los echan?

Escrito por Jonatán Pozo

Viernes, 24 de Mayo de 2013 00:10



[Jonatán Pozo](#)